

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Juin 2022



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :

[Coopérative de littérature française](#)



La puissance dans vos louanges

Connie Bernard

Vous souvenez-vous de la chanson *Praise is what I do* [La louange est ce que je fais] ? Elle dit que je loue quand je veux être près de toi. Cette chanson est si vraie. Le thème de ce mois est la puissance de nos louanges. Il y a tant de chansons merveilleuses sur nos louanges. Mais en ce qui concerne notre vie de prière et l'incorporation des louanges dans notre vie, il faut que la louange ne soit pas uniquement un élément de notre temps de prière. La louange doit être dans l'ADN de notre respiration et existence.

Cela m'arrive parfois dans ma journée de regarder le ciel quand le soleil brille et je m'arrête pour le louer pour le soleil et le ciel bleu. Si nous nous arrêtons et le louons intentionnellement, il marchera avec nous et plus près tout au long de la journée. Chanter nos louanges à Dieu nous rapproche de lui.

La première Écriture qui m'est venue à l'esprit quand j'ai pensé et prié pour cet article a été quand David a dansé devant le Seigneur. Il nous faudrait à toutes un livre entier pour raconter les réponses aux prières et comment nous avons loué durant nos difficultés. Mais dans l'histoire de David, il est venu dans la cité pour célébrer une victoire, et l'Écriture dit : « David dansait de toute sa force devant l'Éternel, et il était ceint d'un éphod de lin. » (II Samuel 6 : 14) Elle continue à dire dans le verset 16 : « Comme l'arche de l'Éternel entrait dans la cité de David, Mical, fille de Saül, regardait par la fenêtre, et, voyant le roi David sauter et danser devant l'Éternel, elle le méprisait dans son cœur. » Quelle était la différence entre Mical et David ? Il louait Dieu et se réjouissait de la victoire que Dieu lui avait donnée. Le cœur de David était selon le cœur de Dieu. Mical, de son côté, méprisait David. Elle ne méprisait pas que David, mais méprisait aussi Dieu et ce que la danse représentait. Mais David ne se souciait pas de ce que les gens pensaient. Il allait louer son Dieu et uniquement lui.

Quand nous menons une vie pure et sainte devant Dieu et le louons, ces louanges apportent une puissance en nous. Si nous passons nos journées avec des louanges sur nos lèvres, ces moments où les épreuves sont les plus dures, nos louanges sont plus puissantes. Psaume 27 : 6 dit : « Et déjà ma tête s'élève sur mes ennemis qui m'entourent ; j'offrirai des sacrifices dans sa tente, au son de la trompette ; Je chanterai, je célébrerai l'Éternel. »

La présence la plus puissante et douce de Dieu m'est arrivée durant mes heures les plus sombres. Quand les soucis et le fardeau des épreuves nous tombent dessus, nous devons aller dehors et nous tenir au soleil ou dans les nuages avec la tête levée, disant :

« Que ma bouche soit remplie de tes louanges, que chaque jour elle te glorifie !... Et moi, j'espérerai toujours, je te louerai de plus en plus. » Psaume 71 : 8, 14)

Louez-le pendant les épreuves, quand tout va bien et tout au long de votre journée. Plus vous le louez et plus vos louanges seront puissantes, surtout quand il fait le plus sombre. Sachez simplement qu'il marche avec vous à chaque étape !!!

« Je bénirai l'Éternel en tout temps : sa louange sera toujours dans ma bouche. »
Psaume 34 : 2

Nota bene : Sœur Bernard est la femme du surintendant général de l'EPUI, David K. Bernard. Elle est chanteuse douée et conférencière avec un ministère d'encouragement puissant.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



La puissance dans nos louanges

Jenny Folmer

Notre famille vient d'avoir un problème de visa en Suède. Un après-midi, mon mari et moi discussions le problème. J'exprimais toutes mes craintes et préoccupations de ce qui pouvait arriver. Il m'a arrêté gentiment et a dit que nous avons besoin de déclarer la victoire et de louer Dieu pour un résultat positif. Presque aussitôt, notre fils de sept ans est sorti de sa chambre et s'est mis à chercher un « Jéricho ». Il a trouvé un tabouret, l'a posé et a commencé à marcher autour du tabouret avec détermination. Après notre surprise initiale, nous l'avons rejoint et avons marché autour de ce tabouret, réclamant notre victoire et louant le Seigneur. C'était la foi en

action !

Josué 6 : 20 dit : « *Le peuple poussa des cris, et les sacrificateurs sonnèrent des trompettes. Lorsque le peuple entendit le son de la trompette, il poussa de grands cris, et la muraille s'écroula ; le peuple monta dans la ville, chacun devant soi. Ils s'emparèrent de la ville.* » En peu de temps, cette muraille massive s'est effondrée. Ce jour-là, je me suis sentie dans la même situation, ma crainte massive a disparu. Ces murs de doute et d'incertitude sont tombés en un instant. Pendant que nous marchions tous le trois autour de ce tabouret énonçant la vie, tous les doutes et craintes d'un résultat négatif se sont dissipés. La victoire est devenue claire et la promesse était devant nous. C'est cela la puissance de la louange.

Elle est plus qu'une simple chanson que nous lui chantons. Nous devons faire ces déclarations de foi de la puissance de Dieu et croire en sa capacité d'intervenir dans ces situations apparemment impossibles. Notre louange attire Dieu et déclenche notre foi. Nous *allons* voir le pouvoir surnaturel de Dieu prendre le dessus et agir pour nous. « *Il en est ainsi de la foi : si elle n'a pas les œuvres, elle est morte en elle-même.* » (Jacques 2 : 17) Il faut avoir la foi pour répondre à nos difficultés par des louanges. Si nous regardons au-delà de ce que nos yeux considèrent comme vrai, et croyons en lui, nous nous positionnons naturellement pour la victoire.

Tout comme notre fils nous a aidés à activer notre foi en louant autour du tabouret « Jéricho », je prie que vous décidiez aujourd'hui de marcher autour de votre propre Jéricho. Sachez qu'en marchant et déclarant la victoire, vous n'affectez pas seulement votre vie, mais aussi celles des autres autour de vous. Votre famille, vos enfants, votre communauté verront comment le Seigneur intervient et fait tomber les murs. « Voici, je suis l'Éternel, le Dieu de toute chair. Y a-t-il rien qui soit étonnant de ma part ? » (Jérémie 32 : 27)

Nota bene : Jenny Follmer avec son mari et leurs deux enfants, Alanna et Finlay, sont missionnaires en Suède. Elle a travaillé et servi dans les missions pendant les derniers 13 ans, surtout à Glasgow en Écosse. Elle est titulaire d'une licence générale de l'ÉPUI. Elle aime les enfants et désire voir les ministères de prières des enfants grandir.



Louez-le

Kristie Kobzeff

Souvenez-vous de ce refrain ?

« *Louez-le, louez-le, louez-le le matin, louez-le à midi. Louez-le, louez-le, louez-le au coucher du soleil.* »

Nous chantions beaucoup cette chanson durant mon enfance. Elle est assez simple, mais est un bon rappel que nous devons le louer toute la journée. Mon frère, Pasteur Gary Harding, a écrit une chanson intitulée « *All night long* » [Toute la nuit]. Elle nous rappelle qu'en dépit de tout ce qui nous arrive, nous devons le louer en plein milieu de toutes choses. Quand Paul et Silas étaient en prison, qu'ont-ils fait ? « Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient. » (Actes 16 : 25) Ils chantaient et priaient si fort que les autres prisonniers les entendaient. Il y a eu un tremblement de terre, le sol de la prison a bougé, les portes se sont ouvertes, et les liens de tout le monde rompus (verset 26). Un bon exemple que les choses changent quand on prie et adore ! Wôw !

D'après le dictionnaire Britannica, le mot louer veut dire : « Exprimer la gratitude ou l'amour et le respect [à Dieu] ». Je ne pense pas que cela importe que nous louions en parlant (prier) ou en chantant. Le point est que nous devrions être pleines de louanges chaque jour. Si nous montrons notre amour pour Dieu en exprimant nos remerciements à lui, et le louant pour sa bonté, cela change l'atmosphère de la pièce.

J'ai grandi dans une famille qui aimait chanter les louanges. Ma mère et mon père étaient les ministres de la musique. Ma mère menait la chorale, mon père jouait l'orgue. Bref, je m'asseyais là pendant les pratiques musicales et les répétitions de la chorale depuis que j'étais très petite. J'ai été exposée au pouvoir des louanges et je regardais mes parents conduire l'équipe de musique pendant des années. Plus tard, ma sœur a pris le rôle de dirigeante d'adoration, et j'ai aussi participé à la musique. Je garde de merveilleux souvenirs de ces jours et chéris les fois où j'ai pu chanter et adorer avec mes parents. Mes parents ont été promus à la chorale céleste.

Vous ne chantez peut-être pas, mais n'arrêtez pas de le louer. Vous pouvez écouter

la musique, même si vous ne chantez pas. Remplissez votre foyer de musique d'adoration et de prédication apostolique. Cela vous encouragera et élèvera votre esprit. Partagez quelques classiques avec vos enfants — ils ont besoin d'être exposés à l'héritage apostolique. Montrez l'exemple, laissant vos enfants vous entendre chanter et louer Dieu tout au long de la journée : matin, midi, et soir !

Nota bene : Kristie (Harding) Kobzeff est adjointe du directeur des Missions nord-américaines de l'ÉPUI à Weldon Spring au Missouri. Elle est membre de *Restoration Church*, dont Tom Trimble est le pasteur.



Qu'est-ce que la louange ?

Anne Johnston

« Je bénirai l'Éternel en tout temps ; sa louange sera toujours dans ma bouche. Que mon âme se glorifie en l'Éternel ! Que les malheureux écoutent et se réjouissent Exaltez avec moi l'Éternel ! Célébrons tous son nom ! J'ai cherché l'Éternel, et il m'a répondu ; Il m'a délivré de toutes mes frayeurs. » Psaume 34 : 2-5

Qu'est-ce que la louange ? Elle peut être définie comme étant l'expression de l'approbation ou de l'admiration pour quelqu'un ou quelque chose. Nous exprimons la louange à nos enfants quand ils ont bien fait une tâche ou excellé quelque part. Cela les encourage de travailler même plus dur, parce qu'ils savent que cela nous plaira. Comme signe d'appréciation après un repas chez des amis, nous leur faisons des éloges pour la nourriture. Nous faisons la même chose à quelqu'un pour avoir publié un bon article sur les médias sociaux.

Mais en ce qui concerne louer Dieu, c'est bien plus profond que cela. La louange véritable vient du cœur qui est totalement dévoué à Dieu, croyant qu'il est suprême, et qu'il nous aime et prend soin de nous. Quand nous le louons, nous lui faisons plaisir, et il répond en nous bénissant au-delà de nos aspirations. Il nous accorde le pouvoir qu'il faut pour gérer tout ce qui vient contre nous.

L'un des plus grands exemples du pouvoir de la louange se trouve dans Actes 16. Paul et Silas avaient été battus et jetés en prison avec des ceps aux pieds. Ils se sont

trouvés dans un endroit très désagréable, incapables de dormir et sans rien à remercier. MAIS, quand ils se sont mis à chanter et à louer Dieu dans la foi, il leur a donné un miracle.

Les Psaumes sont remplis de mots de louange. Psaume 107 parle des multiples façons dont Dieu a répondu à ceux qui l'ont cherché. L'auteur répète plusieurs fois ces paroles : « Qu'ils louent l'Éternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme ! »

Avez-vous un problème dans votre vie aujourd'hui pour lequel vous avez besoin d'une solution ? Il peut s'agir d'un enfant égaré dont vous souhaitez ardemment qu'il revienne au Seigneur. Il y a de la puissance dans la louange, donc pourquoi ne pas essayer ?

- Louez-le pour le passé — ce qu'il a déjà fait. Pensez à toutes les fois que la main du Seigneur était sur cet enfant, le protégeant, et le guidant. Il l'aime d'un amour plus grand que le nôtre. Commencez à le remercier, le louer, et laissez le Seigneur enlever votre fardeau.
- Louez-le pour le présent — ce qu'il fait actuellement. Il nous est absolument impossible de savoir comment le Seigneur lui parle et agit avec lui. Remerciez-le de son amour pour lui. Il a des moyens de l'atteindre que nous n'avons pas.
- Louez-le pour l'avenir — ce qu'il va faire. Dans la foi, imaginez cet enfant avec ses mains levées à Dieu pour l'adorer, et remerciez le Seigneur de le réaliser.

Si vous commencez à louer Dieu, il vous donnera la paix. Vous ne verrez peut-être pas la réponse aujourd'hui, mais vous avez sa promesse que tout ce que vous demandez selon sa volonté, il le fera. Son pouvoir agit même si nous ne voyons aucun résultat immédiat. Il y a de la puissance dans la louange.

Nota bene : Anne est diplômée de l'UPBI (maintenant *Northeast Christian College*) de New Brunswick au Canada, enfant de ministre et a servi dans plusieurs secteurs du travail de l'Évangile. Elle est la maman de trois, grand-mère de six. Elle est membre de *West Island United Pentecostal Church* à Pointe Claire au Québec et membre des Traducteurs du Roi.



Un trésor d'articles pour les femmes apostoliques :

<https://www.moretolifetoday.net/fr>

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !



Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**

Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

